

Lenker Sieg an der 20. Horu-Trophy

Die 20. Austragung der Horu-Trophy gewinnen vier Lenker Curler, die erstmals in Zermatt spielten. Toni Müller (Skip), Andreas Klauenbösch, Markus Lempen und Thomas Griessen erhielten einen Startplatz vom Team "Glarus Hauser" und spielten erstmals am prestigeträchtigen Open-Air Event. Ein toller und völlig unerwarteter Erfolg für die vier "Lenker".

Auch weitere Curlerinnen und Curler aus der Lenk waren dabei: Ein Teil des Teams Schneider (Hansjürg Schneider, Markus Laub) startete unter Aarau Wentzinger und belegte den 25. Rang in der Horu-Trophy.

Das Team Lenk Balsan (Andreas Märki, Christian Junker, Ingrid Tobler, Andrea Streit) belegte den sehr guten 7. Rang im Kristall-Cup (2. Trophy).

--

Thomas Griessen

